

## Remesas caen 3% durante febrero (El Financiero 02/04/09)

Remesas caen 3% durante febrero (El Financiero 02/04/09) Eduardo Jardón Jueves, 2 de abril de 2009 El monto de remesas que ingresó al país moderó su caída durante febrero, al reportar una baja anual de 3 por ciento, la menor de los últimos ocho meses. El Banco de México (Banxico) informó que en el segundo mes los mexicanos residentes en el exterior realizaron envíos al país por mil 803 millones de dólares. Desde 2007 estos flujos comenzaron a disminuir, pero registraron caídas considerables a finales de 2008, ante la recesión que atraviesa la economía de Estados Unidos, particularmente por la caída en el sector de la construcción, donde labora una proporción importante de migrantes mexicanos. Las remesas son una de las principales fuentes de divisas para el país, así como el sustento de millones de hogares. Se prevé que en todo el año esos recursos serán inferiores a los de 2008, acorde con la caída en el empleo en el vecino país del norte. Los registros del banco central indican que durante febrero se reportaron 5.2 millones de envíos, cantidad que resultó inferior en 5 por ciento a la anotada en el mismo mes de 2008. Cada remesa fue por un monto promedio de 348 dólares. En el primer bimestre las remesas sumaron tres mil 372 millones de dólares, y registraron una caída de 7.4 por ciento, la más significativa en 15 años para un periodo similar, desde que hay cifras disponibles.